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CE-16-17-25 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DU PARCHEMIN 

 

Procès-verbal de la cinquième séance du conseil d'établissement tenue le 
19 avril 2017 à 19 h, à l’école le Parchemin, Carignan 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Lucie Beauvais,  enseignante 

Sylvie Blais,   parent 

Carole Blanchard,  enseignante 

Eric Gloutnay,   parent 

Manon Hébert,  parent 

Julie Jutras,                             parent 

Catherine Tardif,  parent 

Carole Rock,   représentante du personnel de soutien 

Véronique Vanier,  enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Martine Fréchette,   directrice 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

Sylvie Blais préside le début de la réunion.  Elle accueille les membres, 

constate le quorum et ouvre la séance. Il est 19 h 05.   

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Eric Gloutnay sera le secrétaire pour cette réunion. 

 

 

3. Adoption de l'ordre du jour du 19 avril 2017 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Manon Hébert, d'accepter 

l'ordre du jour tel que présenté.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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4. Approuver le procès-verbal de l’Assemblée du 22 février 2017  

Il est proposé par Carole Rock, secondé par Julie Jutras, d'accepter le procès-

verbal tel qu’il est présenté, avec correction suivante au point 7.3.2 : 

« Les classes de 3e année ont recevront une bourse de 1 000 $ pour des 

activités en nutrition et activités physiques. » 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 22 février 2017 

Les décisions sur l’allocation des sommes de la mesure 30170 pour 2016-

2017 (réf. CE-16-17-22),  la grille matière 2017-2018 (réf. CE-16-17-20), 

ainsi que les critères de sélection de la direction de l’établissement (réf. CE-

16-17-23) ont été envoyées à la CSP. 

Concours mathématique : sur les 19 élèves de l’école du Parchemin qui ont 

atteint les demi-finales, 5 élèves iront à la finale du mois de mai. 

 

6. Paroles au public 

Rien à signaler. 

 

7. Étude des dossiers 

7.1. DÉCISIONS 

7.1.1. Approuver le choix d’une ou deux personnes bénévoles de l’année pour 

l’école 

 

Au lieu d’identifier un ou deux bénévoles seulement pour cette année, 

Martine Fréchette suggère photographier tous les bénévoles (bibliothèque, 

album des finissants, etc.), qu’on affichera sur le babillard en avant du 

service de garde et dans le communiqué du mois. 

 

Il est proposé par Véronique Vanier, secondé par Catherine Tardif, 

d’approuver la suggestion de Martine Fréchette pour souligner les bénévoles 

de l’année 2016-2017 pour l’école du Parchemin. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 
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7.1.2. Approuver le changement d’horaire pour les groupes de maternelle 

(2 juin) 

 

Martine Fréchette informe les membres que l’accueil des futurs élèves de 

maternelle aura lieu le 2 juin 2017, de 8 h 30 à 11 h. Trente-deux élèves sont 

attendus pour cette journée d’initiation.  On en profite habituellement pour 

faire le classement des élèves selon les observations faites pendant cette 

demi-journée.  

On en profite également pour informer les parents et montrer le matériel qui 

sera requis.  Cette partie est très utile pour les nouveaux parents d’élèves. 

Les élèves de maternelle actuels passeront le temps au service de garde, des 

activités seront proposées. 

 

Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Lucie Beauvais, d’approuver ce 

changement d’horaire des élèves de maternelle de cette année pour l’accueil 

des futurs élèves de maternelle, tel que présenté. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

7.1.3. Consultation sur l’énoncé de valeurs et énoncé de mission de la CSP 

 

Une lettre adressée aux Conseils d’établissement a été distribuée aux 

membres en préparation de cette réunion.   

Deux soirées de consultation publique ont été organisées (17 et 18 janvier 

2017).  Martine Fréchette qui y participait en tant qu’animatrice résume ces 

soirées aux membres. 

Tous les commentaires recueillis peuvent être trouvés sur le site de la CSP. 

Pour la suite, la CSP propose un énoncé de vision et des énoncés de valeur 

afin d’atteindre cette vision, qui serviront d’assise à son nouveau Plan 

d’engagement vers la réussite dont l’entrée en vigueur est prévue pour 

l’année 2018-2019.  Les membres sont appelés à se prononcer sur ces 

énoncés proposés et y ajouter des commentaires s’il y a lieu. 

Les membres discutent de cette proposition et sont favorables à ce qui est 

proposé.  Ils n’ont pas de commentaires à ajouter. 
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7.2. DISCUSSION 

7.2.1. Choix pour la campagne de levée de fonds pour 2017-2018 (au besoin) 

et nommer le parent responsable ainsi que la campagne « J’ai faim à 

tous les jours » 

 

Nous continuerons à soutenir l’organisme POSA, La Source des Monts pour 

la levée de fond pour l’Halloween 2017. 

Tel que mentionné lors de la réunion du C.É. du 23 novembre 2016 (réf. 

7.2.2), les « midis-pizzas » du mercredi reviendront pour tout le mois de mai 

afin de compléter le financement pour les sorties de fin d’année des classes 

de 5e et 6e année. 

La ristourne pour les photographies scolaires a été moins importante cette 

année.  On pourrait perdre aussi le budget du programme En Forme et en 

Santé (maintenant dans l’enveloppe budgétaire de fonctionnement qui n’est 

pas spécifique pour les sorties de fin d’année des classes de 5e et 6e année). 

Il faudra ainsi penser à faire une autre campagne de levée de fond l’an 

prochain.  Ce point sera discuté à nouveau en septembre 2017. 

 

7.2.2. Choix au niveau du traiteur pour 2017-2018 

 

L’entreprise Les Petits Chefs semble plaire aux enfants et propose des menus 

santé et équilibrés. Carole Rock confirme que le service est bon, les repas 

arrivent chauds et on cherche constamment à s’améliorer.  De plus les prix 

resteront les mêmes pour l’an prochain.  Le Conseil d’établissement propose 

de reconduire le contrat avec cette compagnie pour l’année 2017-2018. 

 

7.2.3. Choix pour les photographies scolaires 2017-2018 

 

Sylvie confirme qu’il y a une polarisation entre les parents qui préfèrent les 

photographies avec fond blanc ou avec fond vert (pour lequel on peut choisir 

son fond d’écran).  Elle a donc trouvé 2 compagnies qui offrent les deux 

options. 

De plus les photographies de groupe prises cette année ont plusieurs 

problèmes de proportion avec la technique de montage fait de plusieurs petits 

groupes.  Après avoir consulté les portfolios de ces 2 compagnies, les 

membres sont unanimes sur le choix de la compagnie Jocelyn Girard 

(https://www.photojocelyn.com/). 

https://www.photojocelyn.com/
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7.3. INFORMATION 

7.3.1. Bilan du budget 2016-2017 

 

Martine Fréchette donne aux membres une mise à jour du budget pour 

l’année.  On devrait dépenser tout l’argent disponible.  Le budget ne 

permettant pas de mettre à jour toutes les classes, deux classes vont avoir du 

nouveau mobilier moderne cette année.   Pour ce qui est des livres, on fait 

savoir que grâce à des dons et plusieurs achats des dernières années, il y a 

maintenant beaucoup de livres un peu partout (SDG, classes, bibliothèque).  

 

 

8. Varia 

Changement de la date de la prochaine réunion pour mercredi 17 mai au lieu 

du 24 mai. 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 17 mai 2017 à 19 h à l’école du 

Parchemin.  Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Eric Gloutnay, de 

lever la séance.  Il est 20 h 20. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

  

 

---------------------------               --------------------------------                -----------/------/------- 

Martine Fréchette, Directrice     Sylvie Blais, Présidente              Date d’adoption du procès-verbal 


